



### **Gobierno anuncia demanda contra árbitros de caso Odebrecht**

El Ministro de Transporte, Jorge Eduardo Rojas Giraldo, anunció que su despacho junto con la Agencia Nacional de Infraestructura, ANI, denunciará ante el Consejo Superior de la Judicatura a los árbitros que renunciaron al caso de Ruta del Sol II.

“Después de las demandas presentadas por el Estado contra la Concesión por Ruta del Sol, por retrasos e incumplimientos, los árbitros tenían detenidas esas solicitudes, no dejaban que avanzaran, y ayer tomaron la decisión de renunciar. Por eso, junto con la ANI tomamos la decisión de demandarlos ante el Consejo Superior de la Judicatura y pedirle a la Fiscalía que investigue si hay algo extraño en su proceder”, expresó el Ministro Rojas.

La noticia se conoció hoy en Mompox, luego de la intervención del Ministro de Transporte, Jorge Eduardo Rojas, durante la II Cumbre de Alcaldes de Bolívar.

Rojas Giraldo también habló de las campañas de seguridad vial que adelantará la entidad en algunos municipios de Bolívar y el trabajo que se viene realizando por mejorar la infraestructura del transporte del departamento.